

Zusammen wachsen

In einem ökumenischen Gottesdienst soll das Motto der Interkulturellen Woche 2019 „Zusammen leben, zusammen wachsen“ erlebbar werden. Aus Anlass des Tags des Flüchtlings werden viele verschiedene Menschen gemeinsam Gottesdienst feiern und so Gemeinsamkeit und Gemeinde wachsen lassen. Geflüchtete aus Syrien, dem Iran, Äthiopien, Eritrea, Somalia, Afghanistan und aus anderen Ländern sind ebenso eingeladen wie die schon lang ansässigen Menschen aus Idar und Umgebung. Dechant Clemens Kiefer und Pfarrer Arndt Fastenrath leiten den Gottesdienst, Del Penner vom Café International im Begegnungszentrum wird Geflüchtete und Hiesige über ihre Erfahrungen im Zusammenleben interviewen. Ein kleiner Chor persischer Christen und andere Mitwirkende werden singen; Psalmen und biblische Texte werden in verschiedenen Sprachen gelesen werden. Nach dem Gottesdienst bietet ein kleiner Imbiss Gelegenheit, weiter ins Gespräch zu kommen. Die Vorbereitungsgruppe lädt herzlich dazu ein, am Samstag, dem 28. September 2019, um 18.15 Uhr nach Idar ins evangelische Gemeindehaus Flachsspreite (Nähe Turnerheim des ITV in der Hohwies) zu kommen. Mehr Infos zur Interkulturellen Woche, zu Fluchtursachen, zu Fluchtschicksalen und zum politischen Umgang mit Flüchtlingen unter <https://www.interkulturellewoche.de> <https://www.proasyl.de/>